



# UNIDAD Y TRABAJO

México, junio 15 de 2022.

**Lic. Alejandro Moreno Cárdenas**Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del  
Partido Revolucionario Institucional (PRI)  
PRESENTE

Los dirigentes nacionales de los sectores, organizaciones y organismos especializados, así como las y los presidentes de los comités directivos estatales del PRI, reiteramos nuestro respaldo total y apoyo absoluto e irrestricto a la dirigencia nacional de nuestro partido que usted encabeza y que fue electa democráticamente por casi dos millones de militantes. ¿Cuál es el mandato que le toca cumplir? Le corresponde velar por los intereses del partido, por la vigencia de sus valores y principios garantizando la unidad interna, hasta el fin de su encargo estatutario que es de cuatro años.

Nuestro país se encuentra **irresponsablemente gobernado** por quien no solo ha provocado dolor, hambre y tragedia a las familias mexicanas, sino también ha desatado una **persecución** sin precedentes, **en contra de los opositores**, violentando nuestra Constitución y Estado de Derecho. Y los procesos electorales no han sido la excepción.

Por ello, **cerramos filas con usted** y con la **dirigencia nacional** que encabeza, así como con la **Coalición "Va por México"**. Es tiempo de redoblar el paso para impedir que el autoritarismo se imponga ante el régimen democrático que el PRI y la ciudadanía hemos forjado a lo largo de la historia de nuestro país.

En las diversas entidades de la República Mexicana, las y los priistas hemos padecido las más inequitativas e injustas condiciones de competencia electoral, debido a que el aparato del Estado y el partido en el poder se han fundido en un solo ente, utilizando **recursos públicos con fines partidistas** y buscando intimidar a la sociedad y coaccionando el voto de los beneficiarios de programas sociales.

Ante dichas elecciones de Estado, el PRI ha logrado soportar valientemente y alzarse con **triumfos importantes** gracias al apoyo ciudadano; nos ha tocado padecer derrotas que han tenido tras de sí el activismo del gobierno hecho partido; nos queda un arduo camino de lucha por recorrer para reconstruir nuestro país. Nos alienta y entusiasma que al frente de esta lucha se encuentra el PRIISMO de todo México, y denunciamos con firmeza la persecución política que usted padece. Nuestro enemigo no está adentro de nuestra organización; desde fuera enfrentamos ataques continuos que debemos vencer con entereza y unidad. Desgastarnos en luchas intestinas significa poner en riesgo el futuro del partido y dejar de atender lo principal. Es menester denunciar también que es usted objeto de difamaciones e incluso de amenazas de muerte públicas realizadas por parte del Gobierno de Morena. Reconocemos ampliamente que, ante estas actitudes autoritarias y represivas, usted NO ha cedido ni un ápice en la defensa de la democracia y de las instituciones de México.

Insistimos, los adversarios del PRI están **afuera del PRI**, y no permitiremos que se inmiscuyan en nuestra vida interna y, mucho menos, que se apoderen de nuestro partido, alentando la división y el miedo.

Expresamos categóricamente que es obligación de todas y todos los priistas privilegiar la unidad interna. Damos la bienvenida al diálogo y la reflexión que tengan como objeto la consolidación del PRI como la vía de superación de los problemas que enfrenta México. No es la primera vez que el gobierno intenta desestabilizar al PRI, incluso en el pasado reciente utilizaron mercenarios que ya fueron expulsados de nuestras filas. Hacemos un llamado a los grupos de opinión y corrientes que se expresan al interior del partido a que no caigan en el juego de quienes buscan debilitarnos. La gran lucha que debemos realizar es por México y a favor de cumplir el ideal que marca nuestra identidad ideológica y que ha forjado a las instituciones del país.

## ¡LA UNIDAD PRIISTA ES INQUEBRANTABLE! ¡QUE VIVA EL PRI, QUE VIVA MÉXICO!

Carlos Humberto Aceves del Olmo  
CTMCarlos Eduardo Gutiérrez Mancilla  
R-JXMFausto Manuel Zamorano Esparza  
UNIDAD REVOLUCIONARIAPaloma Sánchez Ramos  
MOVIMIENTO PRLMXChristian Fabrizio del Castillo Miranda  
CDE BAJA CALIFORNIA SURArnoldo Ochoa González  
CDE COLIMAIsrael Betanzos Cortés  
CDE CIUDAD DE MÉXICOAlejandro Bravo Abarca  
CDE QUERREROFrancisco Javier Erick Sevilla Montes de Oca  
CDE ESTADO DE MÉXICOEnrique Díaz López  
CDE NAYARITNéstor Camarillo Medina  
CDE PUEBLAElias Jesrael Pesina Rodríguez  
CDE SAN LUIS POTOSÍDagoberto Lara Sedas  
CDE TABASCOIsmael Hernández Deras  
CNCErubiel Alonso Qué  
MTJosé Murat Casab  
FUNDACIÓN COLOSIOAntonio Lugo Morales  
CDE AGUASCALIENTESRamón Santini Cobos  
CDE CAMPECHERubén Antonio Zuarth Esquinca  
CDE CHIAPASArturo Yáñez Cuillar  
CDE DURANGOJulio Manuel Valera Piedras  
CDE HIDALGOGuillermo Valencia Reyes  
CDE MICHOACÁNJosé Luis Garza Ochoa  
CDE NUEVO LEÓNAbigail Arredondo Ramos  
CDE QUERÉTAROCinthia Valenzuela Langarica  
CDE SINALOAEdgardo Melhem Salinas  
CDE TAMAULIPASCristina Ruiz Sandoval  
CNOPMontserrat Alicia Arcos Velázquez  
ONMPRILázaro Cuauhtémoc Jiménez Aquino  
INSTITUTO JESÚS REYES HEROLESGuadalupe Gutiérrez Fregozo  
CDE BAJA CALIFORNIARodrigo Fuentes Ávila  
CDE COAHUILACesar Alejandro Domínguez Domínguez  
CDE CHIHUAHUARuth Noemí Tiscareño Agoitia  
CDE GUANAJUATOLaura Lorena Haro Ramírez  
CDE JALISCOJonathan Efrén Márquez Godínez  
CDE MORELOSJosé Javier Villacaña Jiménez  
CDE OAXACAPedro Flota Alcocer  
CDE QUINTANA ROOOscar Amador Xochiteotzi  
CDE TLAXCALAEnrique Flores Mendoza  
CDE ZACATECAS